

Factores psicológicos de riesgo

Teoría de Cattell, Eysenk

Los investigadores más relevantes Son cattel y Eysenk. Cattel teorizo sobre la inteligencia y personalidad introdujo el termino el test mental 1890.

Eysenk en su teoría de la personalidad básicas, neurótismo, extraversión y psicoticismo, aquellos individuos con puntuaciones elevadas, tendrán un mayor riesgo de desarrollar conductas antisociales.

Generalmente ambos investigadores, se basan en las correlaciones entre las puntuaciones de los cuestionarios de personas con diferente grado de similitud genética y ambiental.

Enfoque Biomédico y Modelos animales.

El enfoque Biomédico y Modelos animales, el uso de animales en investigación científica permite el desarrollo de modelos biológicos para estudiar y realizar experimentos, bajo condiciones controladas, en situadas o problemas de salud humana, con hipocrates por algunos descubrimientos realizados en el siglo xix.

El enfoque Biomédico tiene sus bases en el pensamiento racionalista cartesiano y de física newtoniana, divide la naturaleza humana en cuerpo y mente. En lo actual en psicopatología tiene premonición en gri

Factores psicológicos de riesgo

Enfoque conductual y enfoque cognitivo

Consiste en los comportamientos se aprenden de diversas maneras. Mediante la propia experiencia la observación del demás condicionamiento clásico o el lenguaje verbal y no verbal.

Long (1968) sostiene que toda la información es codificada en el cerebro de manera complicada y uniforme. Tanto la teoría de bower (1976) tenía objetivo explicar, pero son complicadas.

Reestructuración cognitiva e intervención sobre el auto concepto y la autoestima

Es una técnica de terapia enfocada en moldear y cambiar el pensamiento negativo, aquellos patrones de pensamiento que son nocivos para el paciente y a su vez deteriorar su calidad de vida.

En general, las diferentes técnicas de reconstrucción cognitiva siguen los principios de Beck. El auto concepto es la imagen que tiene uno sobre sí mismo.

Moderadores de la experiencia del estrés

Los factores de los moderadores son todos los factores que median la relación entre las circunstancias que sitúa la persona.

Como marco de referencia una clasificación del estrés (Gonzales 1989 a 1991). Realizaron según el grado de participación que tienen en la experiencia del estrés.